

Fotoeinwilligung für den Software Campus (Einwilligung erfolgt digital)

September 2026

Ich bin damit einverstanden, dass die Talentik GmbH und die in ihrem Auftrag handelnden Dienstleister im Rahmen der Kommunikation des Software Campus Aufnahmen (Foto-/Video-/Audioaufnahmen) erstellen, auf denen ich erkennbar bin und räume dem Software Campus, allen Partnern des Software Campus sowie dem Software Campus Alumniverein e.V. in diesem Zusammenhang unentgeltlich das einfache, räumlich, zeitlich und inhaltlich unbeschränkte, übertragbare und unterlizenzierbare Recht ein, die Aufnahmen in allen Medienformen und Nutzungsarten (physisch und nichtphysisch) im Zusammenhang mit dem Software Campus zu veröffentlichen, zu verbreiten, zu vervielfältigen, zu zeigen oder auf sonstige Weise zu nutzen.

Laut Kooperationsvertrag sind die aktuellen Partner des Software Campus:

- DATEV eG
- Huawei Technologies Düsseldorf
- Carl Zeiss AG
- TRUMPF SE
- Holtzbrinck Publishing Group
- Merck KGaA
- Volkswagen AG
- Robert Bosch GmbH
- Celonis
- Snowflake
- Deutsches Forschungszentrum für Künstliche Intelligenz DFKI
- Fraunhofer-Verbund IUK-Technologie
- Karlsruher Institut für Technologie KIT
- Technische Universität Berlin
- Technische Universität Darmstadt
- Technische Universität Dresden
- Technische Universität München
- Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg
- Universität Stuttgart
- Universität Hamburg
- Julius-Maximilians-Universität Würzburg
- Ludwig-Maximilians-Universität München

Die Aufnahmen können unter Wahrung meiner Persönlichkeitsrechte bearbeitet oder umgestaltet werden, z.B. zugeschnitten, nachgefärbt, mit Filtern bearbeitet oder mit anderen Aufnahmen kombiniert, nachsynchronisiert oder übersetzt.

Die Aufnahmen werden ausdrücklich nur im Zusammenhang mit dem Software Campus bspw. folgendermaßen genutzt:

- in eigenen Informations- und Werbematerialien der Partner
- Für externe Printpublikationen von Dritten, ggf. in Fachmedien und/ oder Tageszeitungen

- im Intranet und Internet öffentlich zugänglich gemacht (z.B. auf eigenen internen und externen Websites, Online-Portalen oder Social-Media-Netzwerken, in Online-Anzeigen, Newsletter-Mailings)

Eine Weitergabe an Dritte erfolgt nur, wenn dies zur Wahrnehmung der vorgenannten Rechte erforderlich ist (z.B. Weitergabe an technische Partner, Hosting-Dienstleister, Druckunternehmen, Werbeagenturen).

Ich bin mir bewusst, dass Online-Veröffentlichungen weltweit zugänglich sind z.B. über Suchmaschinen, mit anderen Informationen verknüpft werden können und von Dritten, auf die die Talentik GmbH keine Einwirkungsmöglichkeiten hat, kopiert und weiterverbreitet werden können.

Dieses Einverständnis kann jederzeit ohne Angabe von Gründen gegenüber der Talentik GmbH per E-Mail (info@softwarecampus.de) mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden. Der Widerruf lässt die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung Ihrer Daten unberührt.

// English version

I agree that Talentik GmbH and the service providers acting on its behalf may make recordings (photo/video/audio recordings) in the context of Software Campus communication in which I am recognisable and grant Software Campus, all Software Campus partners and the Software Campus Alumniverein e.V. free of charge the simple, transferable and sub-licensable right, unlimited in terms of space, time and content, to publish, distribute, reproduce, show or otherwise use the recordings in all media forms and types of use (physical and non-physical) in connection with the Software Campus.

According to the cooperation agreement, the current partners of the Software Campus are:

- DATEV eG
- Huawei Technologies Düsseldorf
- Carl Zeiss AG
- TRUMPF SE
- Holtzbrinck Publishing Group
- Merck KGaA
- Volkswagen AG
- Robert Bosch GmbH
- Celonis
- Snowflake
- Deutsches Forschungszentrum für Künstliche Intelligenz DFKI
- Fraunhofer-Verbund IUK-Technologie
- Karlsruher Institut für Technologie KIT
- Technische Universität Berlin
- Technische Universität Darmstadt
- Technische Universität Dresden
- Technische Universität München
- Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg

- Universität Stuttgart
- Universität Hamburg
- Julius-Maximilians-Universität Würzburg
- Ludwig-Maximilians-Universität München

The recordings may be edited or reshaped, e.g. cropped, re-coloured, processed with filters or combined with other recordings, re-synchronised or translated, while respecting my personal rights.

The recordings are used explicitly only in connection with the Software Campus, e.g. as follows:

- in the partners' own information and advertising materials
- For external print publications by third parties, possibly in specialised media and/or daily newspapers
- made publicly accessible on the intranet and internet (e.g. on own internal and external websites, online portals or social media networks, in online adverts, newsletter mailings, etc.)

Data will only be passed on to third parties if this is necessary to exercise the aforementioned rights (e.g. passing on to technical partners, hosting service providers, printing companies, advertising agencies).

I am aware that online publications are accessible worldwide, e.g. via search engines, can be linked to other information and can be copied and redistributed by third parties over whom Talentik GmbH has no control.

This consent can be revoked at any time without giving reasons to Talentik GmbH by e-mail (info@softwarecampus.de) with effect for the future. The revocation does not affect the legality of the processing of your data carried out on the basis of the consent until the revocation.